

ふれあい

「車の運転に気を付けて ください！」(11/20)



「冬の交通安全市民総ぐるみ運動」(11月11日～20日)に合わせ、「親と子の交通安全教室」の会員10組が、「小鳥の広場」(地下街オーロラタウン)で街頭啓発を行いました。



子どもたちは、交通安全のメッセージ入りのティッシュを道行く人に手渡ししながら、「車の運転に気を付けてください」とかわいい声で、交通安全を呼び掛けました。

お正月も飾れるクリスマス リースづくり！(11/29)



幌西児童会館で、しめ縄を使ったクリスマスとお正月兼用のリース作りが行われ、小学1・2年の子どもたちが挑戦しました。

子どもたちは、リースの出来栄えに満足しながら、笑顔で眺めていました。

写真館

地域で守る！ 子ども110番の家(12/1)



地域で子どもたちの安全を守ろうと、大通地区町内会連合会(滝本世吉会長)では、「子ども110番の家」(緊急避難所)を一般家庭や店などの協力を得て、56カ所開設しました。

みんなで遊ぼう！ クリスマス会(12/10)



苗穂はるにれ児童会館で、クリスマス会が行われ、地域の親子や保育園児が参加しました。

会場は、サンタの衣装を着た子どもたちなど、クリスマスの雰囲気一杯の中、みんなで楽しい冬のひとときを過ごしました。

広告欄